



525, rue Jolliet, Mont-Saint-Hilaire (Québec) J3H 3N2
Téléphone (450) 467-0261 Télécopieur (450) 446-4296
Courriel : esol@csp.qc.ca
Site web : <http://oziasleduc.csp.qc.ca>

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE DES PARENTS **14 septembre 2022**

Vous êtes invités à participer à l'assemblée générale des parents de l'école secondaire Ozias-Leduc. Cette rencontre aura lieu le mardi **14 septembre 2022, 19h00**, à la bibliothèque de l'école. Afin de déterminer les besoins en espace, nous vous demandons de signaler votre présence en acheminant un courriel avant le 12 septembre à l'adresse suivante : esol@csp.qc.ca

L'assemblée générale a pour but de permettre aux parents des élèves de l'école de choisir parmi leurs pairs ceux qui siégeront au Conseil d'établissement de l'école, ainsi qu'au Comité de parents du Centre de services scolaire, de façon à faire entendre la voix des parents dans la prise de décisions.

Cette année, trois postes pour un mandat de deux ans sont à combler, celui de madame Rivest, monsieur Boisclair et monsieur Brault. De plus, au moins deux parents devront être désignés comme substitut en cas d'absence d'un parent à une séance. Il y a également élection du représentant au Comité de parents ainsi qu'un substitut, parmi les parents élus au Conseil d'établissement.

Le Conseil d'établissement est l'endroit désigné pour que les parents participent aux décisions importantes qui concernent les élèves et l'école. Des membres du personnel participent également aux rencontres du Conseil d'établissement. Entre autres sujets, il y a les activités éducatives de l'école, les campagnes de financement et le budget de l'école. De plus, si vous souhaitez vous impliquer auprès de la fondation de l'école, vous aurez l'opportunité de soumettre votre candidature lors de cette rencontre.

Lors de cette soirée, vous aurez également l'occasion de rencontrer M^{me} Louise Létourneau, la directrice de l'école, qui sera disponible pour répondre à vos interrogations.

Ainsi, si vous avez de l'intérêt pour être la voix des parents et désirez apporter votre contribution à l'amélioration de la vie de l'école, le Conseil d'établissement et l'école ont besoin de vous.

Au plaisir de vous rencontrer,

Jean-François Lortie,
Vice-président du Conseil d'établissement 2021-2022

Louise Létourneau,
Directrice de l'école